

Saint-Martin, mercredi 17 mai 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

FETE DU POISSON

**Le FISH DAY 2023 “From the sea to the pot” vous attend à Galisbay,
Dimanche 4 juin 2023 !**

La Collectivité de Saint-Martin vous donne rendez-vous, dimanche 4 juin 2023, pour la 21^e édition du Fish Day, la désormais célèbre fête du poisson de Saint-Martin. La Collectivité vous attend nombreux sur le parking de Galisbay à Marigot, pour passer une journée de détente et de fun sur le thème du poisson.

Avec un succès jamais démenti, le FISH DAY est un événement très attendu par le public. Il est devenu au fil des années un rendez-vous incontournable. On y vient de loin pour saluer le travail des pêcheurs, se restaurer des produits de la mer et profiter de l’ambiance sans pareil de la manifestation, avec ses stands culinaires, ses ateliers traditionnels et son podium musical.

Le programme officiel se déroule en matinée, il est ensuite possible de se restaurer sur place tout au long de la journée, avec une trentaine de stands de nourriture à base de produits de la mer. Vous pourrez aussi découvrir les ateliers artisanaux sur le thème de la pêche.

Les fans de musique ne seront pas en reste, une scène musicale animée par des artistes locaux assurera l’ambiance sur le Fish Day, de 16 heures à 23 heures, avec cette année en tête d’affiche, le chanteur Oswald.

Venez en famille ou entre amis vous restaurer et vous amuser en toute tranquillité, dimanche 4 juin prochain. La Collectivité de Saint-Martin et ses partenaires, l’Office de tourisme et Caribbean Liquors & Tobacco, seront heureux de vous accueillir nombreux !

Entrée gratuite.

| Contact Presse DIRCOM : Nathalie Longato-Rey | Tél : 0590 29 56 60
Email : dircom@com-saint-martin.fr - Website : www.com-saint-martin.fr



English Version

FISH DAY IN GALISBAY, on Sunday June 4th, 2023

The Collectivité of St-Martin invites you to meet on Sunday June 4, 2023 for the 21st edition of Fish Day, the now famous Saint-Martin fish festival. The Collectivité awaits many of you in the Galisbay car park in Marigot, to spend a day of relaxation and fun on the theme of fish.

FISH DAY is a special event that has been taking place in Saint-Martin since 2002 in Cul de Sac and for 2 years in Galisbay-Marigot due to sargassum issue in Cul de Sac. Fish Day is an event to relax and enjoy with your family and friends the multiple activities and entertainment on stage while also fulling up your belly with all sorts of fishes and seafood.

FISH DAY is for all generations from 7 to 77 ! Culture, traditions, culinary dishes, and music will please the whole family.

The Collectivité of St-Martin and its partners, the Tourist Office and Caribbean Liquors and Tobacco, expect you there on Sunday June 4th, 2023, in Galisbay.
Free entrance.

**From the sea to the pot !
Food, Fun, Music, and Culture, come and enjoy our original FISH DAY!**